

## Danksagung

Für die grosse Anteilnahme und die vielen tröstenden Worte, die wir zum Abschied von unserer geliebten

# Marie-Louise Lang-Willi

erfahren durften. Sie haben uns sehr berührt und getröstet.

Wir danken allen von ganzem Herzen. Besonders danken möchten wir:

- Herrn Pfarrer Jürg Welter für seine treffenden, einfühlsamen und sehr persönlichen Worte des Abschieds;
- den Pflegenden im ElfenauPark in Bern, die sie bis zum Schluss sehr liebevoll, aufopfernd und unter Wahrung ihrer Würde betreut und gepflegt haben;
- für die zahlreichen mitfühlenden Worte, die Karten und Spenden.

Bern, im Juli 2015

Die Trauerfamilien